

Article paru dans le Courrier Cauchois du 28 avril 2017

ANDAO a toujours des projets pour Madagascar

Samedi dernier, Pierre-Luc Vimont, président d'ANDAO, avait invité les membres de l'association à l'assemblée générale dans la salle du Moulin.

Dès l'ouverture de la séance, les rapports moral et financier de l'année 2016 ont été présentés à l'assistance, le président rappela les principales actions entreprises au cours de l'année 2016 : opération bol de riz, financement de la construction de toilettes à l'école de brousse de Marovahy, vente de calendriers, financement de l'achat de nourriture (la famine sévissant durement auprès d'une population très démunie), les parrainages.

Grâce aux dons de parrains pour l'année scolaire 2016-2017, quatorze enfants sont parrainés dans l'école de Betioky, vingt-deux dans l'école de Mananjary et dix dans l'école de Marovahy.

De nombreux projets à venir

Pour l'année 2017, ANDAO envisage de réaliser les projets suivants : envoyer des médicaments aux dispensaires en fonction des besoins, acheter du riz et/ou des



L'assistance était attentive aux résultats énoncés et projets envisagés

compléments alimentaires en fonction des besoins, continuer à financer l'achat de nourriture pour les cantines des différentes écoles, continuer les parrainages d'enfants à Betioky, Mananjary et Marovahy, financer la construction d'un château d'eau afin de permettre à l'école de Marovahy de disposer d'une réserve d'eau pour cuisiner à la cantine et alimenter les toilettes. Le montant des travaux est estimé à environ 3.000 €.

Afin de permettre le financement de ces projets, ANDAO compte sur la générosité des donateurs et réfléchit à l'organisation d'un dîner de solidarité à la fin de l'année et à l'organisation d'événements au cours de l'année.

Renouvellement du bureau

Le bureau a été renouvelé comme suit : président : Pierre-Luc Vimont ; vice-président : Rémi Tinel ; trésorier : Jean-Marie Petit ; secrétaire : Mary-Hélène Vimont ; secrétaire adjointe : Anne Lepicard ; responsable des parrainages : Clotilde Lapel.

René Vimont, maire, a félicité les membres de l'association pour leurs actions et leur volonté de continuer à agir, en partenariat avec les dispensaires à Madagascar pour améliorer le quotidien des plus pauvres, rappelant leur dévouement et leur implication dans ce beau projet.



Le bureau s'implique largement dans les actions entreprises pour soulager la misère à Madagascar